
第2次伯耆町教育振興基本計画

意見募集期間：令和2年12月21日　～　令和3年1月22日

意見提出者数：15名

意見件数：15件

寄せられた意見等

町の考え方
意見等の対象とな
る計画案の記述
20ページ
「①いつでも気軽
にスポーツができ
る環境の整備」の
説明及び主な取組
・説明
「グラウンド等の夜
間照明の在り方や
体育館等の照明
LED化等について
検討が必要で
す。」
・主な取組
「グラウンド等夜間
照明の在り方の検
討など」

　町民グランドナイター照明の経
年劣化に伴いナイター照明設備を
廃止することについて、引き続き
ナイター設備が利用できるよう整
備し、いつでもスポーツができる
環境を整えてスポーツの振興を図
るとともに、イベント・緊急時等の
夜間利用に供するようにされた
い。
(寄せられた意見15件とも同様な
趣旨でした。)

　町民グランド、溝口中学校グランドのナイター設備に
ついては、平成29年度に利用状況・水銀灯の製造中
止・高額なLED化費用などから、現在の設備が使用で
きなくなったときは廃止することを利用体育団体・中学
校等の了解を得て、既に決定しているところです。
　なお、LED化については、当面行わず、利用状況や
LED普及によるコスト安などの状況を見て判断すると
しており、この度の教育振興基本計画案中の「グラウ
ンド等夜間照明の在り方の検討」は、グラウンドにつ
いては、将来的に状況に大きく変化がある場合は、廃
止のみならずLED化も含めて検討することも有り得る
というものです。そのため計画の記述については、案
のとおりとします。
　ただし、次の理由から現段階ではLED化に向かう環
境は、未だ整っていないと判断しており、当面、町民グ
ラウンドナイター設備の更新の予定はありません。
・低調なナイター利用
　利用状況は、毎週定期的に利用している団体が2団
体で、いずれも少年サッカーに関する団体ですが、1
団体は廃止反対、1団体は廃止後は利用時間の変更
等で対応するとの回答をいただいています。
定期利用2団体を除く利用は、過去4年間で5団体9回
と低調でした。
・コスト高
　LED化費用は依然高額です。

「第2次伯耆町教育振興基本計画」パブリックコメント実施結果

　「第2次伯耆町教育振興基本計画」に対するパブリックコメントに寄せられた「ご意見の要旨」と「町の考え

方」について、下記のとおり公表します。

　ご意見をお寄せいただきありがとうございました。

案の閲覧場所：伯耆町役場総務課、分庁総合窓口課、教育委員会事務局、岸本公民館

　　　　　　　　　　二部公民館、日光公民館、町ホームページ

ご意見等の趣旨


